

Concejal Avendaño, propone agregar al programa una misa solemne de acción y gracia, en donde se podría conversar con algún coro de alguna Universidad para que venga a cantar y darle más realce.

Concejal Hidalgo, consulta que como se va a desarrollar el show del Recuerdo.

Alcalde, le informa que está programado para el día 14-11-09 y que esta encargado Jaime Guerra y Miguel Ledesma.

Concejala Godoy, consulta si se va a premiar a personas con el premio al Mérito Pampino.

Alcalde, dice que la idea es premiar a dos personas, saca el ejemplo que uno de ellos podría ser el Padre Tamblay, quién en los periodo que estuvo en la Pampa, hizo grandes obras en María Elena y gran gestor de la construcción de la Iglesia de Quillagua, también esta la idea de premiar a un Funcionario Municipal.

Concejala Godoy, dice que también se podría premiar a Alfonsito.

Concejal Avendaño, dice que lo ideal es no chacrear la premiación, que lo ideal en el acto del desfile se premie a una sola persona con el premio al Merito Pampino y que si hay más premio se realice en otra ceremonia.

Alcalde, dice que está de acuerdo con el Concejal Avendaño.

Concejal Hidalgo, dice que de acuerdo a informaciones Américo no sería tan caro.

Alcalde, le indica que Américo cobra \$ 5.000.000,- líquidos para el, más 18 pasajes en avión de Santiago-Antofagasta-Santiago, más 18 alojamientos en el Hotel Antofagasta y más el bus para traerlo de Antofagasta e ir a dejarlo, más toda la alimentación, cuyo costo total aproximado de traerlo era de casi \$ 12.000.000,-

Punto N° 5

VARIOS

Alcalde, da a conocer una carta que recibió del Alcalde Moyano de la Municipalidad de Tocopilla, quién lo esta invitando a una reunión para tratar el tema de la tercera división, en donde quiere que María Elena se integre, dice que como no tenemos estadio tendríamos que hacer de local en Tocopilla, pero que la ideal es ver esa posibilidad cuando tengamos nuestro propio estadio, ya que, sería muy interesante por los jóvenes tal como el equipo de Real Liceo, dice que el costo aproximado mensual de tener un equipo en 3ra. división es del orden de los \$ 10.000.000,- mensuales más el bus a disposición para los viajes, así que analizará muy bien esta situación.

Concejal Avendaño, propone la idea de buscar un lugar en María Elena, en donde se pueda hacer un hoyo y enterrar los testimonios vivientes que acrediten la historia de la Pampa Salitrera y que no se tenga que ir a los basureros o desperdicios de las salitreras abandonadas para tener un testimonio, dice que esto es real es un sueño es una historia real viviente, dice que se podría con el acuerdo del Concejo Municipal hacer un Decreto y fijar que este testimonio viviente de la Pampa Salitrera se va a descubrir o destapar en 50 o 100 años más, que a lo mejor nuestros nietos podrían tener la ocasión de ver este gran acontecimiento. Da una serie de ideas de lo que se podría enterrar en dicho hoyo y vuelve a recalcar de que en este recinto se va a descubrir la real historia viviente de la Pampa Salitrera.

Concejal Andrés, informa de que vio un cargador frontal trabajando en la oficina de Prosperidad.

Concejal Ramírez, también da a conocer que participó en expediciones a las oficinas salitreras abandonadas de Prosperidad y Santa Fe y que tiene una colección de cajetiilas de cigarros.

Concejal Avendaño, indica que se podría invitar a la comunidad a dejar algún testimonio.

Alcalde, le indica de que habrá que ubicar un lugar y luego tener un libro para registrar todo los testimonio que se guardaran en dicho lugar, recalca de que habría que indicar que se puede guardar para no llenarlo de cualquier cosa, dice que también tiene la ideal de trasladar el monumento a la Familia Pampina que está un poco escondido al sector en donde estaba el tren a un costado de la biblioteca antigua para darle el realce que se merece.